

СОДЕРЖАНИЕ

ИЗ КУЛЬТУРНОГО НАСЛЕДИЯ РУССКОЙ ФИЛОЛОГИЧЕСКОЙ МЫСЛИ

Никитин О.В. Наследие академика А.И. Соболевского в научной культуре России (к 160-летию со дня рождения) 371

МЕТОДИКА ПРЕПОДАВАНИЯ РУССКОГО ЯЗЫКА КАК РОДНОГО, НЕРОДНОГО, ИНОСТРАННОГО

Пассов Е.И. Образование и методика: от сущного к должному 389

Петрова С.М. Графико-символическое пространство художественного текста в системе обучения русскому языку иностранцев..... 414

Сотова И.А. Жанрово-ориентированный подход, жанровая грамотность и жанровая компетентность как категории лингводидактики 427

СТРАНИЧКА МОЛОДОГО ИССЛЕДОВАТЕЛЯ

Голубенко Е.А. Концепт «война» в современном английском языке..... 447

Леванова Т.В. Концептуально-фреймовая организация словообразовательного гнезда с вершиной пиар 458

ХРОНИКА

Рецензии

Беляева М.В., Киров Е.Ф. Рец. на кн.: Крузе И.И. Языковой портфель как лингвистическая технология иноязычного профессионально ориентированного обучения студентов-юристов 474

Конференции

Ковтуненко И.В., Режук З.В. Реф. конф.: III Международный конгресс «Национальная идентичность сквозь призму диалога культур: Россия и Иберо-американский мир»..... 479

CONTENTS

THE CULTURAL HERITAGE OF RUSSIAN PHILOLOGICAL THOUGHT

- Nikitin O.V.** The legacy of academician A.I. Sobolevsky in the scientific culture of Russia (160th anniversary of his birth)..... 371

METHODS OF TEACHING RUSSIAN AS A FOREIGN LANGUAGE

- Passov E.I.** Education and methodology: from essence to due 389
- Petrova S.M.** Graphic-symbolic space of literature text in the system of training Russian language of foreigners 414
- Sotova I.A.** Genre-oriented approach, genre awareness and genre competence as categories of linguistic didactics 427

THE PAGE OF A YOUNG SCIENTIST

- Golubenko E.A.** The “war” concept in modern English 447
- Levanova T.V.** Conceptual and frame organization of the family of words with the peak of PR..... 458

CHRONICLE

Reviews

- Belyaeva M.V., Kirov E.F.** Language portfolio as a linguistic technology of foreign-language professionally oriented training of law students / I.I. Kruse 474

Conferences

- Kovtunenko I., Rezhuk Z.** III International Congress “National Identity through the Prism of the Dialogue of Cultures: Russia and the Ibero-American World” 479